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Вот пример. По весне, по осени
обрубают деревья, и стоят они го�
ленькие, подстриженные, красивые,
словно новые «стольники» с фабри�
ки Госзнака. Радостно на душе. Но
меркнет радость, когда здоровая
машина везет на свалку еле прикры�
тый кузов ветвей. А ведь поставь ря�
дом с машиной мотоблок да подце�
пи к нему циркулярку и мельчи вет�
ви. Вот тебе и не три рейса понадо�
бятся, а один. Или срезали дерево и
давай специальным приспособлени�
ем грызть пенек до земли. И догры�
зают. А ведь можно проще: выгрызи
середину пня, насыпь земли в дыроч�
ку да посади цветы. Вот тебе и вазон,
вот тебе и экономия.

Или такой пример из жизни горо�
да. Ставят двери по подъездам с ко�
довыми замками и обшивают внут�
реннюю часть ДВП. Хорошо! Да толь�
ко отдаче ноги великовозрастного
балбеса, открывающего  дверь, со�
всем не хорошо. Месяц�другой, и
изнутри дверь голая, как скелет в
классе анатомии. И поди подсчитай,
сколько ДВП израсходовано на вся�
кие там ремонты. Это даже не вы�
светят лампочки по 100 и больше
ватт, вкрученные на лестничных клет�
ках многоэтажек. А ведь ума много не
надо. Закупи оптом диоды, поставь
по одной штуке на подъезд, вот и бу�
дут все лампы гореть вполнакала, да
и перегорать раз в пять будут реже.
И тут уже киловатты не потекут, а по�
капают. Есть, есть еще места, где у
нас можно краники подвернуть.

А вот еще проблема, вроде бы пу�
стяшная, но… Куда, например, бро�

Время от времени в газете появляются
сообщения о бездумных вандалах, которые
ломают скамейки, лифты, разрисовывают
подъезды, что обходится городскому бюджету
в копеечку. Да, это большая проблема. Не
столько экономическая, сколько нравственная.
Но давайте посмотрим, насколько эффективно
тратятся наши общие деньги на поддержание
города в чистоте и порядке. Не стоит ли кое-что
изменить в сложившейся практике?

НА ФОНЕ ГОРОДА

сить окурок на улице? Или огрызок
яблока, съеденного ребенком? Гля�
нешь по сторонам в поисках урны и
только расстроишься. По�моему, в
Орле  их катастрофически  не хвата�
ет. И ученику понятно, что  получает�
ся в результате:  грязь и свинство на

улицах. И не все хамы и грязнули хо�
дят по улицам. Но окурок в карман не
положишь, да и шкурку от банана в
бумажнике не сохранишь…

 Характерный пример. Идет ин�
теллигентная молодежь из госуни�
верситета по улице Комсомольской
до магазина «Москва» и видит, какие
магазинчики красивые понастроили,
какой товар завезли. Сказка! Но око�

ло них ни одной урны, ни одной хотя
бы плохонькой лавочки, где можно
было бы присесть и обсудить куплен�
ную обнову. И превращается интел�
лигентная молодежь в хамов. Окур�
ки — на плитку, огрызки — под сту�
пеньки.

Мне могут возразить: не там, мол,
чисто, где убирают, а там, где не со�
рят. Да, согласен. Но частично. По�
скольку, живя на первом этаже, вижу,
чем убирают наши дворы. Метелки,
сделанные из чего попало, от сре�
занных веток полыни до нарубленных
палок пустырника  в соседней посад�
ке или сквере.  В качестве лопат и
совков — все, что выброшено жиль�

Вандалом
можно и не быть

цами за ненадобностью. Это поддо�
ны от газовых плит, куски пластмас�
сы, вырванные из старых холодиль�
ников, эмалированные дырявые ка�
стрюли для песка и многое�многое
другое. Спросил недавно нашего
дворника: «Что без рукавиц?». Отве�
та не было. Он не хотел отвечать на
дурацкие вопросы.

И по поводу лавочек в нашем го�
роде. Мне кажется, что их  ломают и
будут ломать, потому что это, так ска�
зать, изделие по своему конструктив�
ному замыслу уже провоцирует,  что�
бы об него почесали кулаки или про�
верили крепость обуви. И сидят мо�
лодые люди на спинках лавочек, и
трут подметки на сиденьях, оттого
что тот, кто отвечает за дизайн, кра�
соту, практичность, находится толь�
ко в определенных местах — в своем
рабочем кабинете или в персональ�
ной машине.

Неужели, имея такой интеллекту�
альный потенциал в лице нашего сту�
денчества, нельзя спроектировать,
оформить  и сделать что�нибудь по�
рядочное, а не эти палочки�жердоч�
ки? Чтобы не сидела молодежь на
лавках, как куры на насесте. Ведь
можно, например, сделать неболь�
шое ответвление с главной аллеи не�
сколько в сторону, поставить что�то
типа барных стульев, расположив их
полукругом, а в центр — небольшую
урну. Вот вам и лавки целы,  и бабуль�
ки�пенсионерки довольны.  Но де�
лать это надо с чувством, с толком,
не исходя из сиюминутных затрат.
Скупой платит дважды.

А. РИМИН.

Вандалом
можно и не быть

ГЛАЗУНОВКА
На зоотехническом отделении

местного сельскохозяйственного тех-
никума с 1 сентября начнут обучение
только пять студентов. Руководство
учебного заведения объясняет этот
факт тем, что данная специальность
не пользуется популярностью. Кроме
того, при плане приёма студентов на
очное отделение 150 человек обучать-
ся будут только 100. Неужели аграр-
ные профессии стали так низко це-
ниться? А между тем служба занятости
периодически вынуждена переучивать
безработных на сельскохозяйствен-
ные специальности.

ДОЛГОЕ
Останки шестерых солдат обнару-

жены вблизи села Вышнее Ольшаное
местным поисковым отрядом. Здесь
же найдена каска одного из погибших.
По словам местных жителей, на этом
месте были погребены советские раз-
ведчики.

Предположительно перезахороне-
ние состоится в первых числах сентяб-
ря.

КРОМЫ
Почти 32 тонны соломы уничтожено

огнём на полях СПК «Заря». Эту инфор-
мацию предоставила пресс-служба
главного управления по делам ГО и ЧС
Орловской области.

Как сообщил старший инспектор от-
дела надзорной деятельности Кромс-
кого района А.В. Кузнецов, возгорание
скирда соломы произошло около
16.00 возле деревни Семенково. Горе-
ние продолжалось более двух часов.
Однако сигнала с сельхозпредприятия
в пожарную часть за это время не по-
ступило. Солома сгорела полнос-
тью. Ущерб составил около 14 тысяч
рублей. Прибывшая на место проис-
шествия опергруппа зафиксировала
только факт пожара.

К счастью, территория вокруг была
заранее опахана, благодаря чему
огонь распространиться дальше не
смог. Интересно, зачем механизаторы
хозяйства прошлись плугом возле сто-
га? Словно знали, что гореть будет…

Работники СПК «Заря» свою причаст-
ность к поджогу отрицают. В качестве
версии рассматривается хулиганство.

Но если за два часа, пока горела со-
лома, никто из работников хозяйства
этого не увидел, то как следят за рабо-
той на этом сельхозпредприятии? А
если завтра загорится зерноток?

ЛИВНЫ
Свыше трёх десятков ливенцев за

последние дни оказались на больнич-
ных койках инфекционного отделения
центральной районной больницы. Сре-
ди диагнозов — сильная простуда, ки-
шечные инфекции и ангина.

Причинами массовой заболеваемо-
сти врачи называют купание в реке,
употребление в пищу немытых фрук-
тов и овощей. Кроме того, пациентами
инфекционного отделения становятся
те, кому плохо далась адаптация пос-
ле отдыха на море.

МЦЕНСК
Три сельские школы — Глазунов-

скую, Спасско-Лутовиновскую и Фро-
ловскую — не приняла районная ко-
миссия, которая проводит обследова-
ние общеобразовательных учрежде-
ний перед 1 сентября. Приёмка этих
учебных заведений перенесена на бо-
лее поздний срок, когда будут устра-
нены все недоработки.

Всего во Мценском районе в насто-
ящее время насчитывается девять
средних, столько же основных, 10 ма-
локомплектных школ, а также три ком-
плекса «Начальная школа — детский
сад», девять детских садов и два уч-
реждения дополнительного образова-
ния (в общей сложности 43 образова-
тельных заведения). На капитальный
ремонт всех зданий из районного бюд-
жета выделено всего 400 тысяч руб-
лей. Ещё около полутора миллионов
рублей ушло на текущий ремонт и по-
купку учебного инвентаря. Напомним,
что с нового учебного года в сельских
школах района будут обучаться 1750
детей, ещё 331 ребёнок пойдёт в дет-
ский сад.

НОВОСИЛЬ
Полным ходом идут работы по вос-

становлению Свято-Духовского мона-
стыря. В настоящее время уже закон-
чено строительство котельной и при-
твора церкви Святой Троицы. Также
ведётся подготовка к возведению кры-
ши трапезной: завезены лесоматери-
ал и железо.

Работы проводятся в соответствии
с традициями русского церковного
зодчества. Для этого из Орла пригла-
шен архитектор Ю.В. Калинин.

ТРОСНА
В Гранкинском сельском Доме куль-

туры за долги отключили энергоснаб-
жение. Теперь в здании нет света. Зи-
мой не будет тепла: отопительная сис-
тема работает на электричестве.

Интересный факт. Дом культуры от-
крылся два года назад. Этого упорно
добивалась молодёжь: негде было про-
водить часы досуга. Местные власти
выделили скудные средства на ре-
монт помещения. Позже завезли не-
сколько подержанных стульев и скаме-
ек. Однако никакого музыкального обо-
рудования молодёжь так и не получила.
Директор ДК Г.С. Панкрушина увесели-
тельные мероприятия вынуждена была
проводить со своим магнитофоном.

Бедный, бедный сельский клуб…
Где теперь будут отдыхать молодые
люди? За бутылкой водки где-нибудь в
посадке? После всего этого мы ещё
удивляемся, откуда у нас такой уро-
вень преступности! А всё потому, что
нашим детям по вечерам нечем за-
няться и негде потратить свою юно-
шескую энергию…

Информагентство «ОП».

Областное государственное унитарное предприятие 
Оптовая, розничная торговля медицинской техникой, из-

делиями медицинского назначения, cопутствующие  това-
ры  для  здоровья, косметика  по низким ценам, товарный 
кредит.

Комплексное техническое обслуживание, ремонт меди-
цинской техники.

ТОРГОВЫЕ ТОЧКИ

Поликлиника №3,
ул. Комсомольская, 

32.

Гор. больница 
им. Боткина,

детская поликлиника,
ул. Металлургов, 80.

Областная 
клиническая больница, 

бульвар Победы,10,
7 корп.

Больница 
им. Семашко,

ул. Матвеева, 9 
(справочная).

Магазин ОГУП 
«МЕДТЕХНИКА»,
ул. Базовая, 6.
Тел. 41-67-28. 

Поликлиника 
б-цы им. Боткина,
ул. Раздольная, 57 

(3-й этаж).

Поликлиника 
Кромской районной 

больницы,
п. Кромы (2-этаж).

Областной онкологи-
ческий диспансер,

пер. Ипподромный, 2 
(поликлиника).

Поликлиника 
Орловского р-на,

п. Плещеево.

г. Орел, ул. Базовая, 6. Тел.: 41-32-90, 41-67-28, 41-84-45.
Часы работы с 8 до 17 час. Перерыв с 13 до14 час.

Выходные: суббота, воскресенье.

РЕКЛАМА И ОБЪЯВЛЕНИЯ

Поездка губернатора в запад�
ные регионы всегда планируется в
конце жатвы: чтобы дать возмож�
ность и небогатым «западникам»
сказать — «Мы на финише!» Так
было и в этот раз, словами «закан�
чиваем уборку» Е.С. Строева
встречали в Орловском, Урицком,
Ша блыкинском, Сосковском,
Дмитровском, Троснянском, Кром�
ском районах.

Руководитель СПК «Пробужде�
ние» В.С. Петров заканчивает
уборку зерновых с урожайностью
30 центнеров с гектара, сев озимых
обещал закончить к 5 — 10 сентяб�
ря. Животноводство кормами
обеспечено, однако прибавки в на�
доях к прошлогоднему уровню
(3250 кг от коровы) председатель
не обещал — видимо, в овощевод�
ческом хозяйстве главное сегодня
— суметь реализовать неплохой
урожай моркови, капусты и столо�
вой свеклы, что уже на подходе.

Два дня осталось до заверше�
ния уборки хлебов в агрофирме
«Сабурово», урожайность зерно�
вых здесь — 25 центнеров с гекта�
ра. Если говорить о заготовке кор�
мов, то, похоже, вечно голодное
стадо «Сабурово» наконец насы�
тится — во всяком случае фуража
здесь заготовили два плана. Дой�
ное стадо обещают даже увеличить
— к пятистам уже имеющимся ко�
ровам прибавится сто первотелок.
Обремененная вечными долгами
по зарплате, эта  агрофирма (из
агрохолдинга «Орловская Нива»)  к
1 сентября должна выдать своим
работникам часть зарплаты, а че�
рез 10 дней обещает рассчитаться
по зарплате полностью.  Это стало
возможным благодаря тому, что
зерно в страховой продоволь�
ственный фонд области управляю�
щими компаниями закупается не
только в счет выданных под урожай
кредитов, но главным образом за
«живые» деньги и по высоким це�
нам.

На этом краю Орловского райо�
на по�настоящему радует отчет
молодого руководителя «Звяги�
нок» Е.А. Кукушкина: урожайность
зерновых  выше 40 центнеров на
круг, крупное дойное стадо обеспе�
чено кормами и прибавляет в надо�

ях, плантации сахарной свеклы и
картофеля обещают хороший до�
ход.

Глава Урицкого района Л.В. Кре�
тов уверил губернатора, что не ос�
тался необихоженным ни один кло�
чок пахотной земли. Всего же, по

словам начальника райсельхозуп�
равления, в районе 43 тысячи гек�
таров пашни, из них зерновых 20
тысяч. Этот показатель вырастет  за
счет увеличения озимого клина. Как
наглядное доказательство грамот�
ного внимания к озимым Е.С. Стро�
еву продемонстрировали сев ози�
мых по обработанной КОСами по�
чве. В ООО «Урицкое» на зерновых
полях получают 24,5 центнера с гек�
тара, пашут зябь и сеют озимые, а
вот почему сократилось молочное
поголовье, новый руководитель аг�
рофирмы ответить не смог.
С.А. Ревков (агрофирма «Цон») от�
читался об урожайности 26 центне�
ров с гектара. Он рассчитывает, что
показатели «подрастут» к концу
уборки и валовой сбор составит 12

ке. Агрономические ошибки нынеш�
него сезона руководитель «Нива�
Шаблыкино» А.А. Карпиков обещал
поправить в сезоне будущем.

Руководитель агрофирмы «Ко�
лос» В.М. Бочкин сообщил, что на
отдельных полях озимая пшеница
дала по 42 центнера с гектара.
Н.Н. Гришаев, руководитель ООО
«Хотьковская Нива», обещал уборку
зерновых закончить на днях. Здесь
хорошо уродили и масличные куль�
туры — рапс, горчица, сурепица. В
этом Е.С. Строев мог убедиться во�
очию, осмотрев замечательное
поле рапса (с урожайностью свыше
17 центнеров с гектара), на котором
полным ходом работал целый убо�

рочный комплекс. Впрочем, выяс�
нилось, что хотьковцы, вырастив бо�
гатый урожай масличных, испыты�
вают трудности с реализацией мас�
лосемян в «Орелрастмасло». Оказа�
лось, причина не во «вредности» за�
купщика сырья, а в том, что хотьков�
ские маслосемена имеют повышен�
ный уровень кислотности (и масло,
и даже жмых из них некачествен�
ные). Это результат неграмотных
подработки и хранения семян.

В Сосковском районе губерна�
тор долго не задерживался: похва�
лил А.Д. Ульяшина (агрофирма
«Сосково») за развитие молочного
животноводства (надой — 12 лит�
ров в день, обещают за год полу�
чить от коровы 3600 кг) и высказал
критику в адрес руководителей аг�
рофирм «Луч» и «Сосковская пше�
ница» за задержку с реализацией
зерна в региональный фонд.

В Дмитровском районе, несмот�
ря на то, что метеорологи обещают
затяжное ба бье лето, с уборкой уп�
равились на двух третях площадей.
Каждый руководитель приберег для
губернатора хорошую новость ны�
нешнего сезона о своем сель�
хозпредприятии: так, А.Н. Максим�
кин (СПК «Нерусса») рассказал о
700�гектарном клине клеверов,
второй урожай которого здесь «за�
пахивают под озимые как сидерат»,
В.А. Ключеров (ООО «Домаха») за�
готовил много кормов, собирается
нынче готовить почву под сахарную
свеклу на площади 500 гектаров; в
«Занеруссовскую» (П.В. Бецких) за�

везли несколько десятков голов по�
родистых овец из Саратовской об�
ласти — собираются возобновлять
некогда здесь развитое овцевод�
ство; С.А. Царев («Дмитровский
кристалл») продал в региональный
страховой фонд свыше тысячи тонн
зерна, а С.В. Лохматов (ООО «Ма�
лое Боброво») продемонстрировал
Е.С. Строеву 300�гектарное поле
люпина с урожайностью 30 центне�
ров с гектара, готовое к уборке. По
его словам, эта культура — «золо�
тая» для его хозяйства с дойным
стадом в 153 коровы (семена люпи�
на с высоким содержанием белка
являются составной частью пита�
тельных комбикормов). Кроме того,
это отличный предшественник для
зерновых.

Глава Троснянского района
В.И. Быков ожидал визита губерна�
тора в район с нетерпением: здесь

после нашумевших успехов в сви�
новодческой отрасли одного инве�
стора («Троснянский бекон») по�
явился другой — «Главхлебпро�
дукт», — наметивший прорыв в ра�
стениеводстве. Инвестор смело
взялся за «укрощение» непростой
для здешних почв рыночной куль�
туры — сахарной свеклы, которой
засеял в районе 800 гектаров.

Прямо на кромке свекловичной
плантации Е.С. Строев и познако�
мился с директором новой трос�
нянской агрофирмы Г.В. Восторго�
вым. Осмотр свекловичного поля
убедил губернатора и сопровож�
давших его специалистов в том,
что урожайность гектара здесь со�
ставит не менее 300 центнеров.
Значит, инвестор не останется
внакладе, получит высокий доход,
а, следовательно, его инвестор�
ский век на щедрой троснянской
земле будет долог.

В Кромах, судя по скудной сред�
ней урожайности (23 центнера с
гектара), тоже бы не прочь обзаве�
стись собственным инвестором,
столь же успешным, как троснянс�
кий новичок. Но, как сказал глава
района В.И. Коротеев, инвесторы
приходили было, но «смотрят и —
не решаются».

По завершении поездки
Е.С. Строев заметил для журнали�
стов, что уборка�2004 на террито�
рии области практически заверша�
ется. Идет закупка в страховой
фонд области. Ныне впервые зер�
но приобретается у сельхозпроиз�
водителей за «живые» деньги, а не
только поступает в счет оплаты за
полученную по лизингу технику и
предоставленные весной в кредит
материальные ресурсы. Итак, впе�
реди завершение комплекса осен�
них работ. Губернатор призвал
сельхозпроизводителей использо�
вать возможность получения бес�
процентных кредитов для того,
чтобы не скупиться на удобрения
(помните начальный урок шаблы�
кинской агрофирмы?), ведь перед
орловскими хлеборобами постав�
лена непростая цель — добиться
средней урожайности зерновых 40
центнеров с гектара.

Татьяна ПАВЛОВА.

Губернатор
инспектировал запад
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Урожаями зерновых западная зона области никогда не могла похвастать:

природное плодородие здешних почв таково, что и 25 центнеров на круг — уже

победа. Но в этих краях всегда хорошо удавались технические культуры — овощи,

картофель, конопля, есть хорошие возможности для развития животноводства.

Однако если учесть, что получать существенную выгоду от продажи незерновой

продукции в современных экономических условиях весьма затруднительно, то на

западе области зерновая отрасль дает в буквальном и в переносном смысле

основной хлеб сельхозпроизводителю.

тысяч тонн — выше, чем в предыду�
щем году. Похоже, агрофирма вы�
правит свое экономическое поло�
жение.

При встрече на границе Ша блы�
кинского района с руководителями
сельхозпредприятий губернатор в

первую очередь
поинтересовал�
ся результата�
ми уборочной у
руководителя�
собственника
А.А. Карпикова
(в прошлом
году Андрей Ан�
дреевич выку�
пил контроль�
ный пакет акций
а г р о ф и р м ы
«Нива�Ша блы�
кино», и нынеш�
няя уборочная
— первая для
него в новых
экономических
условиях). От�
вет огорчил
Е.С. Строева —
у р о ж а й н о с т ь
зерновых в «ча�
стной» агро�
фирме оказа�
лась ниже, чем
в среднем по
району (всего
23 центнера с
гектара). Соб�
с т в е н н и к

объяснил это тем, что подвела яро�
вая пшеница, посеянная по весно�
вспашке, — не хватило средств,
чтобы в полной мере подкормить
ее. На что губернатор критически
заметил: «Надо было взять кредит
в банке и купить удобрений сполна,
в этом случае скупой — проигрыва�
ет. Надо быть рачительным, но рас�
четливым хозяином, а иначе расте�
ряешь и пыл, и авторитет первопро�
ходца».

Впрочем, А.А. Карпиков оправ�
дался тем, что большую часть
средств направил на развитие жи�
вотноводческой отрасли: поголовье
увеличилось, все фермы обновлены,
а в Робье строится новый коровник,
кормов (сена, сенажа, кукурузного
силоса) заготовлено даже в избыт�
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(Окончание. Начало на 1�й стр.).
Обратили депутаты облсовета внимание и на некоторые хитрос�

ти, которые делают закон настолько двусмысленным, что верить в
его полезность и эффективность становится просто невозможным.
В частности, постановление облсовета предлагает в ст. 15 «Поддерж�
ка сельскохозяйственных товаропроизводителей при нарушении
ценовых соотношений на сельскохозяйственную и промышленную
продукцию» в последнем абзаце части 1: «Правительство Россий�
ской Федерации ВПРАВЕ принимать в течение года дополнитель�
ный комплекс мер по изменению экономической ситуации и восста�
новлению паритета цен» слово ВПРАВЕ заменить на слово ОБЯЗА�
НО. Предложение совершенно справедливое, иначе, как свидетель�
ствует грубая реальность, заложенное в закон очень хорошее право
скорее всего останется невостребованным.

Если коротко, то денег на родное сельское хозяйство Правитель�
ство России намерено давать еще меньше, чем давало и дает ныне,
подо что подводит соответствующую законодательную базу.

В перерыве заседания докладчик по вопросу А.Н. Дрогайцев, яв�
ляющийся председателем аграрного (для краткости названия —
С.З.) комитета облсовета, дал расклад — короткий и, главное, в циф�
рах, который очень ярко характеризует отношение российской вла�
сти к аграрному сектору экономики и деревенским жителям России.
«Шесть лет назад, — сказал Александр Николаевич, — солярка сто�
ила 3 рубля, а фуражное зерно — 4. Сегодня солярка стоит 11 руб�
лей, а фуражное зерно — 3. В деревне Карпово Орловского района,
— продолжил он, — в нынешнем году умерло восемь человек, не
родился ни один».

«Года через три — через пять, — говорил А.Н. Дрогайцев  уже пе�
ред депутатами, заканчивая доклад, — на селе некому будет рабо�
тать».

— Уже некому, — раздалось со всех сторон.
Вот такой проект федерального закона рассмотрели депутаты

облсовета на своем очередном заседании. Постановление с пред�
ложениями и замечаниями для доработки закона, принятое едино�
гласно, направлено председателям Госдумы и Правительства РФ
Б.В. Грызлову и М.Е. Фрадкову, законодательным органам власти в
субъектах России, орловским представителям в Госдуме и Совете
Федерации.

Председатель облсовета Н.А. Володин заметил, что постановле�
ние явилось результатом согласованности позиций двух ветвей об�
ластной власти: законодательной и исполнительной — Совета и ад�
министрации. Замечание стало ответом на реплику лидера орлов�
ских профсоюзов А.Н. Евтеева, который передал, как просто, ариф�
метически в Москве отреагировали на бесплодные протесты проф�
союзов по поводу «монетаризации» льгот. «Чего жы вы хотели, —
спросили профсоюзных лидеров в Москве, — если большинство ре�
гионов на нововведение никак не отреагировало?». Молчание — знак
согласия не только в житейском обиходе, но и в политике. Именно
поэтому согласованная позиция областного Совета и администра�
ции области вкупе с ожидаемой реакцией на очень непопулярный
законопроект в других субъектах Федерации, будем надеяться, из�
менят политику власти по отношению к селу хотя бы в одном конк�
ретном случае.

Если закон будет принят без предложенных изменений, в нынеш�
нем, совершенно неприемлемом для работающих на селе виде, то
волей�неволей закрадывается подозрение: верховная власть или
очень сильное лобби, которому власть противостоять не в силах, бан�
кротят российское сельское хозяйство примерно так же, как в свое
время это делали с промышленностью. Помнится, отечественное
производство едва ли не целиком записали в отсталое и неконку�
рентоспособное, после чего занялись его приватизацией.

Сергей ЗАРУДНЕВ.

Кому выгодно
банкротить село?


